



# Igelmuseumstag in Bohmte

**Ulli Seewald, Münster/Westf.**

Zum 2. Januar 2014 stand das Igelmuseum von Bernhard Wetzig in Bohmte (nahe Osnabrück) ganz im Zeichen der neuen Igel-Briefmarke bzw. dem zu diesem Anlass herausgegebenen Sonderstempel (siehe vorige Seite). Die Deutsche Post war mit dem Team „Erlebnis Briefmarke“ zu Gast, um in dem „Kleinsten Igelmuseum der Welt mit der größten Igel-Briefmarken-Sammlung“ den Ersttags-Sonderstempel auszugeben. Eine säugende Igelmutter mit fünf Kleinen zeigt der Stempel aus Bohmte – sechs neue Igel für das Museum, das auf zwei Etagen schon an die 10.000 Exponate rund um den Igel beherbergt.

Die Idee für den Sonderstempel hatte Wetzig,

nachdem die Briefmarke angekündigt worden war. Er schritt sogleich zur Tat und trug die Idee für die Stempelstelle an verantwortlichem Ort vor. Als langjähriger Sammler (und Jäger) nach stachligen Stücken und insbesondere seit nun 50 Jahren versierter Briefmarkensammler – davon 40 Jahre Igel-Briefmarken – wusste er bestens Bescheid, wie er seine Idee in die Tat umsetzen musste. Sein Vorschlag kam an, die stachlige Kombination gefiel auf allen Ebenen. Auch der Bürgermeister stellte sich ein, und die örtliche Presse war natürlich mit dabei, um den vom Grafiker Hans-Joachim Wolff nach Bernhard Wetzigs Idee geschaffenen Stempel am ersten Werktag 2014 auf zahlreiche Briefe und Post-sachen zu platzieren.

Nicht nur viele Briefmarken, Belege mit Ersttagsstempel, Erinnerungsblätter und -Umschläge (s. auch [www.igelmuseum.de](http://www.igelmuseum.de)) konnte man erwerben, für das leibliche

gestaltet hatte, wurde zu einem regelrechten Igelfest. Rund 500 Besucher strömten in das Haus an der Bremer Straße 95, Philatelisten und IgelFreunde gleichermaßen,



Wohl der Gäste war mit Bratwurst vom Grill, Kuchen und Getränken ebenfalls gesorgt.

Der Tag, den Bernhard Wetzig zusammen mit dem „Verein für Philatelie und Numismatik Niedersachsen, Osnabrück von 1928 e.V.“

Ben, um die unwiderstehlich schöne Briefmarke mit dem Sonderstempel zu ergattern oder sich an anderen gezackten und nicht gezackten Igel zu erfreuen. Wir gratulieren Herrn Wetzig zu einer gelungenen Aktion!